



Vereinigte basidemokratische Initiativen

First Union

In der Zusammenarbeit liegt unsere Stärke !

Charta für gleichberechtigte Kommunikation

Die Natur gab den Menschen ein soziales Wesen, welches die Menschen im gütigen Miteinander zu den größten kulturellen Leistungen antreibt, die der Erweiterung ihrer Möglichkeiten und Horizonte dienen.

Die Entfaltung dieser Eigenschaften ist abhängig von dem wirtschaftlichen und sozialen Umfeld, in dem die Menschen leben und aufwachsen, aber auch von ihrer Bildung, mit der sie ihre Welt begreifen lernen und mit der sie zu den verborgensten Wünschen ihres Herzens vordringen können.

Die **Kommunikation der Menschen** untereinander ist die tragende Säule für die Entwicklung jeglicher Kultur. Kommunikation ist der Schlüssel, der über Einsicht und Vernunft das Verständnis und die Bildung formt, über die die Menschen nicht nur ihre Interessen untereinander zu vertreten lernen, sondern über die auch die Interessen für ein gemeinschaftliches Leben im Einklang mit der Natur, ihren Gruppen und ihren Bedürfnissen formuliert und gelebt werden können.

Werden Menschen von der Kommunikation miteinander abgeschnitten, entsteht eine der Bedingungen für Herrschaft und Krieg, mit der sie über Hetze, üble Nachrede und Vorvereinnahmungen zur vermeintlichen Vertretung ihrer Interessen in Gruppen zusammengeschart und gegeneinander getrieben werden. Denn sie reden nicht mehr miteinander und können nicht mehr mit den Mitteln ihrer Einsicht und Vernunft ihre gemeinsamen Interessen friedlich und sachlich ordnen ODER zur gegenseitigen Hilfe ihre Kräfte bündeln. Ein Ausgleich ihrer Interessen wird durch Sprachlosigkeit unmöglich. Die Energie ihrer kulturellen Leistungen verpufft in einem sinnlosen Kräftemessen oder gar in einem grausamen Krieg mit der Zerstörung ihrer kulturellen Leistungen.

Die „**Vereinigten basidemokratischen Initiativen – First Union**“ machen es sich deshalb zur Aufgabe, diese kollektive Sprachlosigkeit zu überwinden. Allen Menschen soll über das Internet eine basidemokratisch strukturierte Bürgerplattform bereitgestellt werden. Diese soll nicht nur der Organisation ihrer Selbstverwaltung dienen, sondern kann theoretisch auch die Grundlage zur Planung von Produktion und Verteilung bilden.

Im **Forum** dieser Internetplattform sollen alle Menschen zu jedem Thema diskutieren können, damit sie ihre eigene Wissensbildung vorantreiben, sich entfalten und schließlich mit fundiertem Wissen zu Abstimmungen im **integrierten Konsensierungs- oder Abstimmungsprogramm** schreiten können.

Über ein **offenes Redaktionstool** werden die Menschen die für sie wichtigen Themen eigenständig zur Diskussion stellen. Sie sollen hierüber die Themen in der gesellschaftlichen Diskussion selbst bestimmen, um zunehmende Unabhängigkeit von den Themenvorgaben der Parteien, Vorstände oder Parlamente zu erlangen. Dies soll in allen Gebietsverbänden, in deren Einzugsgebieten die Menschen leben, möglich sein.

Idealer Weise sollen hierbei **Konsensierungen und Abstimmungen** am Ende der Wissensbildung stehen. So soll der Schwarm fliegen lernen und eine friedliche und umsichtige kollektive Intelligenz ausbilden.

Neunter Entwurf

Frankfurt, den 13. Dezember 2023

Darwin Dante